

SLOWAYS SRL - CORREO ELECTRÓNICO: INFO@SLOWAYS.EU - TELÉFONO +39 055 2340736 - WWW.SLOWAYS.EU



Vía Francígena Fácil: Etapa 8, Viterbo a Roma - Italia

8 dias, PRECIO DESDE 843 €



Prepárese para quedar hechizado mientras recorre el tramo final de la Vía Francígena del Norte. ¿Alguna vez imaginó encontrarse con una antigua calzada etrusca a las afueras de Viterbo? ¿O un anfiteatro romano esculpido en piedra toba? Sea testigo de los ecos de épocas pasadas con restos de antiguas torres que emergen entre las copas de los castaños. Atraviese bosques encantadores, tropiece con cascadas y tropiece con reliquias romanas ocultas en las profundidades del bosque.

Bienvenido a Tuscia, el reino de Tusci, los etruscos, donde las sorpresas aguardan a cada paso, aumentando su expectación a medida que se acerca a la majestuosa ciudad de Roma.

En la etapa final de su viaje, contemple la imponente Cúpula de San Pedro, visible desde el parque del Monte Mario. Sus pasos le conducirán por las bulliciosas calles del Vaticano y entre las emblemáticas columnas de la Plaza de San Pedro. Contemple cómo ha llegado al codiciado destino, el palpitante corazón de la Ciudad Eterna y de la propia Italia.

Itinerario

Día 1 Llegada a Viterbo

Descubra las maravillas históricas de **Viterbo, la antaño sagrada sede del Pontífice**. Deléitese con la grandeza de la logia de los Papas y encuentre consuelo en los serenos claustros de Santa Maria Nuova, una antigua joya enclavada en el corazón de la ciudad. Deje que los ecos del tiempo guíen sus reflexiones entre estos muros sagrados.

Deléitese con una divertida búsqueda del **emblemático León, el orgulloso símbolo de la ciudad**, que adorna varios edificios. Mientras se embarca en esta aventura, brinde por la inminente peregrinación en el encantador barrio de los peregrinos, donde la cocina local le atraerá con sus tentadores sabores. ¿No se decide? Deléitese con la rica y sabrosa acquacotta, una obra maestra culinaria que encierra la esencia de la tradición gastronómica de la Toscana. Deje que sus papilas gustativas le guíen a través del delicioso viaje que le espera.

Día 2 Traslado desde Viterbo a San Martino al Cimino, caminata a Vetralla, 14 km

Tras el desayuno, traslado a San Martino al Cimino, desde donde se inicia la marcha hacia Vetralla.

Emprenda el tramo inicial de su aventura, que le llevará al pintoresco pueblo de Vetralla, enclavado en el corazón de la antigua extensión etrusca. Al llegar a su destino, deléitese con un tentempié a base de pan rústico maridado con el exquisito aceite de oliva virgen extra de la región.

Sumérjase en el encanto de Vetralla paseando por las laberínticas callejuelas del casco antiguo. Deje que los ecos de la historia guíen sus pasos, desvelando los secretos y las historias entretejidas en el tejido de esta encantadora localidad.

Distancia: 14 km

Desnivel: +180/-430 m

Día 3 Traslado desde Vetralla a Capranica, caminata a Sutri, 8 km

Después del desayuno, traslado a Capranica, desde donde empezaremos a caminar hacia Sutri.

Continuando su viaje a través de la **exuberante campiña del Lacio**, llegará a **Sutri, una pequeña ciudad repleta de cautivadoras atracciones**. El anfiteatro romano, construido enteramente en **tufo**, es un espectáculo imperdible. Piense si prefiere reclinarse en las terrazas o subir al escenario, pero antes de marcharse, no olvide dejar su huella en el registro de visitantes: tiene un gran valor para el guardián y, si está presente, le invitará amablemente a hacerlo.

Aventúrese junto a la **iglesia de Santa María del Parto**, donde las paredes de toba sirven de lienzo para unos frescos extraordinariamente bien conservados. Busque la representación de un grupo de peregrinos entre las imágenes, dedicados a la oración con sus bastones en la mano, un testimonio conmovedor de la tradición intemporal de la peregrinación.

Distancia: 8 km
Desnivel: +100/-215 m

Día 4 Traslado desde Sutri a Monterosi, caminata a Campagnano, 14 km

Después del desayuno, traslado a Monterosi, desde donde se inicia la marcha hacia Campagnano.

Embarcando desde Monterosi, el camino se despliega hacia Campagnano, ofreciendo un pintoresco recorrido junto a las cautivadoras Cascadas del Monte Gelato. Tómese una pausa y refresque su espíritu con un revitalizante chapuzón en estas cascadas naturales. La ruta continúa por una carretera panorámica dentro del Parque Natural de Veio, guiándole hasta las puertas de Campagnano.

A su llegada, encuentre consuelo en el sereno Parque Venturi, **hogar de un venerable tejo tricentenario cariñosamente conocido como el "Árbol de la Muerte"** por los lugareños. No tema, ya que podrá disfrutar cómodamente de su sombra sin ninguna connotación ominosa.

Si la distancia le parece desalentadora, no se preocupe: podrá realizar breves trayectos en transporte público para adaptar el viaje a sus preferencias. Su aventura es personalizable, lo que garantiza que tanto la exploración como la relajación se alineen armoniosamente en su camino de peregrino.

Distancia: 14 km
Desnivel: +180/-180 m

Día 5 Caminata desde Campagnano a Formello, 9 km

Dejando atrás Campagnano, su odisea se desarrolla a través del pintoresco **Parque Natural de Veio**, adornado con colinas boscosas que establecen un tranquilo telón de fondo para su expedición. Pronto se adentrará en el cautivador **Valle del Sorbo**. En ruta, **contemple el esplendor del Santuario de la Madonna del Sorbo**, testimonio de fe y belleza natural.

A medida que avanza, **el pintoresco casco antiguo de Formello le atraerá con su elegante arquitectura medieval**. Deje que su mirada pasee por los bellos edificios medievales, cada uno de los cuales le susurrará historias de historia y artesanía. La combinación de la serenidad de la naturaleza y el encanto histórico crea un ambiente armonioso, haciendo de esta etapa de su peregrinación una experiencia verdaderamente encantadora.

Distancia: 9 km
Desnivel: +215/-270 m

Día 6 Caminata desde Formello a La Giustignana, 15 km

Saliendo de Formello, su viaje le llevará al **encantador pueblo de Isola Farnese**, delicadamente encaramado en un acantilado rodeado de frondosos bosques. Aquí, el **majestuoso Castello Farnese** reina supremo, ofreciendo vistas panorámicas de los valles circundantes. Reservar una visita en línea brinda la oportunidad de explorar el castillo y sumergirse en su riqueza histórica.

El tramo final a través de la campiña romana le guiará hasta la **tranquila aldea de Giustiniana**, donde le espera una noche de descanso. Disfrute del encanto rústico y la serenidad de este pequeño enclave, que le proporcionará el marco perfecto para reflexionar sobre las notables experiencias y paisajes que ha vivido hasta ahora en su peregrinaje.

Distancia: 15 km
Desnivel: +215/-290 m

Día 7 Caminata desde La Giustignana a Rome, 10 km

A medida que te acercas al gran final de tu peregrinación, la **bulliciosa metrópolis de Roma** se despliega ante ti, trayendo consigo la inevitable presencia de un intenso tráfico en el tramo final. Sin embargo, no tema, porque le espera el mirador de **Monte Mario**, que ofrece **un panorama impresionante que hace que todo el viaje merezca la pena**. Desde este mirador se divisa la **emblemática cúpula de San Pedro**, un espectáculo que borrará rápidamente de su memoria el caos de la gran ciudad.

Descienda con elegancia hacia la Piazza San Pietro, punto culminante de su odisea y de la totalidad de la Vía Francígena Norte. Capture el momento triunfal con una fotografía frente a la magnífica Basílica, testimonio de su resistencia y de la riqueza de su peregrinación.

Ahora, es el momento de deleitarse con la alegría del logro. Celebre el final del viaje deleitándose con los sabores de Roma: saboree un suculento cordero de primavera, saboree el robusto sabor del queso pecorino romano y, quizás, regálese el delicioso dulzor de un maritozzo con nata. Se lo ha ganado. Salud por haber completado una extraordinaria peregrinación por la Vía Francígena del Norte.

Distancia: 10 km Desnivel: +145/-270 m

Día 8 Arrivederci, Roma!

Último día incluido. El servicio finaliza después del desayuno.

Información práctica



Al llegar:

Los aereopuertos más cerca son en Perugia, Florencia y Roma.

Después, el tren local os lleva a Viterbo

Al partir:

Desde Roma, el tren os lleva a vuestra destinación.

Horarios disponibles en: www.trenitalia.com

Incluido

Qué está incluido

- 7 Noches en habitación doble en **/*** hoteles, B&B y agriturismi con desayuno
- · Traslados según itinerario
- Transporte de equipaje de hotel a hotel
- Guía oficial de la ruta (en italiano o en inglés), App
- Pasaporte del peregrino
- Seguro de viaje médico y de equipaje
- · Asistencia telefónica 24h

Qué no está incluido

- Traslados al lugar de inicio y de llegada del recorrido
- Almuerzos y cenas, si no se indica lo contrario
- Visitas y entradas propinas
- · Gastos personales
- Posibles impuestos de estancia
- Todo lo que no se menciona en la sección "Qué está incluido".

Servicios opcionales

Estos servicios pueden añadirse a los incluidos en el precio base del viaje:

- Suplemento por habitación individual
- Seguro de cancelación
- Traslados para llegar al lugar de salida o para salir del lugar de llegada del tour, que se cotizarán bajo petición.